

Spiele zum Wochenende

11.05.2012 08:01 von Rechner Uli (Admin)

Das Rundenende naht, es gibt so langsam die ersten Entscheidungen in den einzelnen Fußballligen.

Das gilt auch für Mannschaften mit Getzemer Beteiligung, vor allem für unsere 1. Mannschaft.

Am kommenden Sonntag um 15 Uhr sollte gegen den SV Rippberg der letzte fehlende Punkt zum Erringen der Meisterschaft auf jeden Fall machbar sein. Den letzten Meistertitel einer 1. Mannschaft konnte der TSV genau vor 40 Jahren feiern, das war damals 1972 auch in der B-Liga des Kreises Buchen mit Aufstieg in die A-Liga (diese wurde dann aufgewertet in die Bezirksliga).

Die Vorzeichen stehen gut, dass es am Sonntag vorzeitig zur Meisterschaft kommt und damit zum Aufstieg in die A-Klasse. Zum einen hat unsere Mannschaft in der Rückrunde nur einmal das Nachsehen gehabt und sonst nur Dreierpacks eingefahren, zum zweiten wurde schon das Vorspiel in Rippberg gewonnen.

Also hoffen wir, dass am Sonntag die Sektkorken knallen können! "Immer für Getzi"!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

Aber nicht nur die 1. Mannschaft spielt am Wochenende, auch die 2. Mannschaft spielt, sie bestreitet das Vorspiel zur 1. Mannschaft um 13.15 Uhr gegen den VfL Eberstadt. Dies bedeutet das letzte Spiel in einer Runde, die zwar nicht mit einem Platz in der oberen Region enden wird, aber trotzdem können wir heute schon ein positives Fazit ziehen: wir hatten lange nicht die Personalsorgen wie in den letzten Jahren, wir haben nun viele junge Spieler, unterstützt von den älteren "Haudegen" und alleine das ist schon viel wert.

Weiterhin gibt es auch heute wieder einen F-Jugend-Spieletag ab 17.30 Uhr in Mudau, bei dem unsere F-Jugend teilnimmt. Bisher waren die Buben recht erfolgreich, anscheinend wurde noch kein Spiel bei diesen Turnieren verloren, obwohl hier nicht der Erfolg im Vordergrund steht, sondern mehr der Spass am Fussball und das Erlernen der Techniken.

Am Samstag gibt es wieder viele Spiele, angefangen von den U14-Mädchen, diese spielen um 13.30 Uhr zuhause gegen VfB Gartenstadt. Bei den Mädchen lief es bisher durchwachsen, aber die Mädchen sind eine so eingeschweißte Truppe, denen es viel Spass macht, zu spielen und die auch so zusammenbleiben werden.

Weiter geht es mit der D-Jugend, diesen spielen ebenfalls um 13.30 Uhr auswärts beim TSV Mudau.

Um 14.30 Uhr spielt dann die C-Jugend bei der SG Strümpfelbrunn, auch die C-Jugend schlägt sich in der Landesliga ganz wacker, vor der Runde hatte man Sorgen, ob sich die Mannschaft halten kann, aber im Moment stehen die Jungs ganz sicher auf dem 6. Platz (von 12 Mannschaften).

Auch die U18-Mädchen haben hoffentlich einen Einsatz, geplant ist um 16 Uhr zuhause das Spiel in der Freizeitrunde gegen SV Wettersdorf/Glashofen. In dieser Runde wird zwar auch um Punkte und Tore gekämpft, aber im Vordergrund steht, dass die Mädchen überhaupt Wettkampferfahrung erhalten und nicht nur trainieren.

Ebenfalls um 16 Uhr findet das Spiel der B-Jugend in Eubigheim statt, die B-Jugend steht auf dem 4. Platz und wird die Runde auch auf diesem Platz beenden.

Zum Schluss spielt noch die A-Jugend, diese haben ebenfalls ein Auswärtsspiel bei der SG Strümpfelbrunn, Spielbeginn ist um 17 Uhr. Es gab unter der Woche bereits schon einmal ein Spiel der Jungs, am Mittwoch konnte die SG Schönfeld mit 4:1 zuhause bezwungen werden. Die A-Jugend wird die Landesligasaison als Dritter beenden, in den letzten beiden Spielen kann nach oben und nach unten nichts mehr von Bedeutung passieren.

Damit wäre das Wochenende komplett.

Wir drücken unsere 1. Mannschaft die Daumen, dass das Wochenende mit dem 1. Meistertitel nach 40 Jahren abgeschlossen wird! Glück auf, wir machen das!!